NACIONALES Granma JUNIO 2012 > jueves 14

Recibe Miguel Díaz-Canel a Ministro de Kenya



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

El compañero Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Vicepresidente del Consejo de Ministros, recibió en la mañana de este miércoles al Excmo. Sr. Chirau Ali Mwakwere, Ministro de Medio Ambiente y Recursos Minerales de la República de Kenya, quien se encuentra en visita oficial en Cuba como enviado especial del presidente de su país.

Durante el fraternal encuentro, el Ministro kenyano trasladó un mensaje del Presidente de Kenya para su homólogo cubano. Asimismo, ambas autoridades intercambiaron sobre la marcha ascendente de las relaciones bilaterales, reiteraron la disposición común de trabajar por su profundización y dialogaron sobre otros temas del ámbito regional e inter-

El distinguido visitante estuvo acompañado por su asistente, el Sr. Ali Juma Bwika. Por la parte cubana estuvieron presentes Alberto Velazco San José, Director de África Subsahariana y otros funcionarios de la

Distinguen arquitectos escoceses a Eusebio Leal

La Sociedad Real de Arquitectos de Escocia (RIAS, por sus siglas en inglés) distinguió al doctor Eusebio Leal con su Título Honorífico en virtud de la labor desarrollada por el historiador de La Habana en favor del rescate, conservación y promoción de los valores patrimoniales de la capital cubana.

Al fundamentar su decisión, la agrupación profesional resaltó cómo el valor del trabajo de Leal no se ha circunscrito a crear museos, instituciones culturales y de salud y capacidades de alojamiento, sino a tocar el alma de la ciudad y preservar su escala humana.

En Escocia, por iniciativa de la RIAS, se creó el Cuba Conservation Trust, iniciativa que tiene por objetivo movilizar recursos de diverso tipo para colaborar con los planes de conservación patrimonial en las ciudades de la isla antillana, y de manera muy especial con el programa dirigido por Leal en el centro histórico habanero.

CONTINUIDAD DE ESTUDIOS DE NIVEL MEDIO

Prioridad para los oficios

El mayor número de graduados de noveno grado continuará estudios en la Educación Técnica y Profesional

Olga Díaz Ruiz

En correspondencia con las demandas de la economía nacional, el proceso de continuidad de estudios de los alumnos que terminaron el noveno grado significó este curso el tránsito de 75 mil 181 estudiantes a las carreras de la Educación Técnica y Profesional (ETP), lo que representa el 55,5 % de la matrícula total (más de 135 mil educandos) de ese nivel de la enseñanza secundaria básica. De ellos, 47 mil 372 optaron por especialidades de obrero calificado

Así lo refirió Zoe La Red Iturria, directora nacional de esta educación, y acotó que se evidencia una mayor aceptación por parte de la familia y los jóvenes a incorporarse a estas carreras. En este sentido, agregó que se priorizan, como el curso anterior, las especialidades de la construcción, la agricultura y el transporte.

Para el venidero periodo lectivo, continuará siendo una necesidad del país incorporar el mayor número de jóvenes a las carreras técnicas y los oficios. Precisó que hoy la educación cubana asume las proyecciones del país al impulsar el trabajo por cuenta propia, y por tanto, se enfoca en la preparación de los estudiantes como técnicos y obreros calificados teniendo en cuenta también al sector no estatal como fuente de empleo.

Mientras, indicó que alrededor de 60 mil alum-

nos deben ingresar al preuniversitario en todas sus modalidades el próximo septiembre, garantizando así que la generalidad de los jóvenes continúen estudios.

Entre las principales transformaciones que se implementarán para el curso 2012-2013, mencionó la instalación, de manera gradual, de laboratorios de Biología, Química y Física en las secundarias básicas y escuelas pedagógicas. Destacó que al concluir el año, deberán estar dispuestos 379 de estos módulos.

Además, anunció que se le realizarán variaiones al calendario escolar para los alumnos de noveno grado, de modo que sus exámenes comenzarán el próximo curso a partir del 27 de mayo, tres semanas antes de lo que estaba previsto hasta ahora. Séptimo y octavo grados continuarán como este año. Por su parte, los exámenes de ingreso para acceder a los Institutos Preuniversitarios Vocacionales de Ciencias Exactas (IPVCE) se efectuarán en abril y no en

De manera general, anunció que las proyecciones de esta educación en lo adelante son lograr el completamiento de los claustros y una mejor preparación de los docentes; fortalecer el trabajo de Formación Vocacional y Orientación Profesional para garantizar la continuidad de estudios hacia las carreras priorizadas y continuar el trabajo para la disminución de los grupos con más de 30 estudiantes, entre otras.



Recibe Gladys Bejerano a Canciller de Gabón

La compañera Gladys María Bejerano Portela, Vicepresidenta del Consejo de Estado, recibió en el Palacio de la Revolución, en la tarde de este miércoles, al Excmo. Sr. Emmanuel Issoze Ngondet, ministro de Asuntos Exteriores de la República Gabonesa, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Ambas autoridades dialogaron en torno al estado de las relaciones bilaterales e intercambiaron sobre temas de interés de la agenda regional e internacional.

Durante el encuentro, el Ministro gabonés entregó a la Vicepresidenta

cubana un mensaje del Presidente de su país, Ali Bongo Ondimba, para el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro Ruz.

Acompañaron al distinguido visitante, el Excmo. Sr. Noel Nelson Messone, Representante Permanente de la República Gabonesa ante las Naciones Unidas, y el Sr. Leopold Jean Pierre, Director de América del Ministerio de Asuntos Exteriores. Por la parte cubana estuvo presente el compañero Marcos Rodríguez Costa, Viceministro de Relaciones Exteriores.

Recibe Vicepresidenta del Consejo de Estado cartas credenciales de nuevos embajadores

La Vicepresidenta del Consejo de Estado, Gladys María Bejerano Portela, acompañada por Marcelino Medina González, Viceministro Primero de Relaciones Exteriores, recibió este miércoles en audiencia solemne, para el acto de presentación de sus cartas credenciales, al Embajador de la República Islámica de Pakistán, Excmo. Sr. Qazi M.

Khalilullah; a la Embajadora de la República de Guinea Ecuatorial, Excma. Sra. Lourdes Mba Ayecaba, y al Embajador de la República de la India, Excmo. Sr. Chinthapally Rajasekhar.

Al concluir cada ceremonia, los embajadores depositaron una ofrenda floral ante el Monumento a José Martí, en la Plaza de la Revolución.



📘 Esta tarde, *Cuba se cuenta: Censo* mesa Nacional de Población y Viviendas 2012

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy, a las 6:30 p.m., la Mesa Redonda Nacional Cuba se cuenta: Censo Nacional de Población y Vivienda, en la que intervendrán representantes de la Oficina de Estadísticas e Información, el

MINED, el MIC y la Oficina Nacional de Diseño, quienes brindarán detalles sobre la organización del importante proceso que tendrá lugar entre el 15 y el 24 de septiembre próximo.

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al final de su programación